

Kirchenchor plus singt das «Gloria»

Am Sonntag findet in Bad Ragaz eine ökumenische Adventsfeier mit festlichen Klängen und Worten statt.

Bad Ragaz.– Der Verein Kirchenklang lädt alle herzlich ein zur Adventsfeier am Sonntag, 8. Dezember, um 17 Uhr in der katholischen Kirche in Bad Ragaz. Der mit Gastsängerinnen und -sängern verstärkte Kirchenchor Bad Ragaz singt das festliche «Gloria» von Vivaldi. Begleitet wird der Chor von einem Barockensemble und von den herrlichen Stimmen junger Solistinnen.

Antonio Vivaldi wurde 1678 in Venedig geboren. Er war eigentlich Pries-

ter, schrieb aber 45 Concerti und 45 Opern. Als herausragend gilt das prachtvolle «Gloria», ein kontrastreiches Werk, welches zwischen andächtigen Solosätzen und festlichen Tuttiis hin und her wechselt.

Die Feier wird umrahmt mit Texten von Michael Ehrhardt von der katholischen und Andreas Gäumann von der evangelischen Kirche.

Der Eintritt zur Feier ist frei, es wird eine Kollekte gesammelt. (pd)



Am Sonntag mit Gaststimmen verstärkt: Der Kirchenchor Bad Ragaz.